
地区スローガン「 ～飛び立とう！原点を心に～」  クラブ会長方針「継続は力！」 

   

 

 

 

 

卓話講師 クレコンリサーチ＆コンサルティング(株) 取締役会長 木村文治 様 

卓話演題 「日本の医薬品業界あれこれ」 

クラブ協議会 新年度会長幹事挨拶                  2024 年 7 月 3 日例会 

小室 たけし 会長  

今年度の RI テーマは「ロータリーのマジック」です。このテーマはステファニーA.アー

チック会長がドミニカ共和国で浄水器を設置した際に、浄水器から流れる水を見た現地の

少年たちが「マジックのようだ」と言ったことからきています。また地区のスローガンは

「原点を心に」です。そして、私が掲げたクラブ活動方針は「継続は力！」、私のロータ

リー生活を通してまさにこのことを実感しております。27，8 年前、自分から望み、推薦

して頂いてはりきって入会したものの、入会当初、例会は面白くなく苦痛で、辞めたいと

ばかり考えていました。そのような折、一人のロータリアンの方から「小室君つまらないだろう。でも、

君がつまらなくしているだけかもしれないよ。」「君は会費を支払っているだろう。君が知らないうちに

会費の中からいろいろな寄付が行われ、それが世の中の為になっているのだよ。それだけで立派なロータ

リアンだと思う。君はまだ若い、30 年もすれば嫌でも君の出番が来る。その時に備えて準備して待ってい

なさいよ。今はそれで良いじゃないか」というお言葉をいただきました。また、「ロータリアンは人から

何かを頼まれた際には、自分ができると思ったら決して断らず気持ちよく引き受けること。考えてみなさ

い、人に頼まれるということはその人が君を信用しているということなのだからとても光栄なことだ。君

も人に物を頼まれることを、幸せだと思えればよいのではないか」という言葉も頂戴しました。この言葉

は私にとって大変印象深いものとなりました。その後、例会へも少しは出席するようになり、10 年ほど経

過したある日、長谷川和男さんに「お願いがある、幹事を引き受けてほしい」と言われました際には舞い

上がる気持ちで「はい」と引き受けたのを覚えています。実際にはその時の幹事は、会長が変更となった

関係で流れてしまいました。ロータリーの事は何もわかっていませんでしたので、幹事を引き受けずに済

んだことはホッとしましたが、その半面、全うできなかった寂しさ辛さくやしさといったものも入り混じ

っておりました。その後、秋山会長の時に幹事としてお声掛けいただきました。まずはできる事をちゃん

とやろうという思いから、その日以来今日まで私は皆出席を続けています。社交辞令でしょうが、秋山さ

んに交代式の際に、「おまえに幹事を頼んでよかった」というお言葉を頂いたことは嬉しかったですね。

なにしろその 1 年間は例会には出席していたものの、秋山さんについていくのに必死ですごしている感じ

でしたので。ただその時、私なりに一生懸命やっている中で「ロータリーはおもしろい」と思ってしまい

ました。当初つまらないと思っていたのがおもしろくなってしまったわけです。この 10 数年間継続してい

く中で力がついたのだと実感しました。私には 3 本の柱があります。1 つ目、皆さんお馴染みでしょうが

「『はい』と答える」2 つ目「継続をする」継続により力がついたと思いました。3 つ目、これは何より私

が大事にしていることです。「ロータリーを楽しむこと」。皆さんそれぞれにロータリー感があると思い

ますし、楽しめば良いと思います。I serve したい人が集まってできたのがロータリーだと聞いています。

一人一人それぞれが I serve してください。私と幹事でそれをまとめていきます。それが私達の仕事だと思

っています。主役は会員の皆さん一人一人です。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

白井 利枝子 幹事 

幹事をおおせつかりました白井でございます。至らぬことばかりでご迷惑をおかけ

するかと思います。今年度気持ちよくスタートさせていただきたいと思います。 

皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

Rotary Club of Tokyo Shinagawa Chuo 

2024-25 年度 第 2622 回 第 58 期 第 2 回 2024 年 7 月 17 日 

週 報 東京品川中央ロータリークラブ 



ニコニコ （年間目標 800,000 円） 

7 月 3 日（水）例会   53,000 円 

【小室会長 白井幹事  

1 年間よろしくお願いいたします】 

相沢会員 百束会員 井上会員 

上柳会員 勝山会員 小室会員 

松本会員 宮尾会員 小熊会員 

沖野会員 坂田会員 白井会員 

泰地会員 渡辺会員 山田会員 

 

暑い夏が好きです      幅田会員 

【皆出席】    24 回目 秋山会員 

4 回目 小熊会員  

 

■ニコニコ集計■ 

2024-25 年度 累計金額     53,000 円 

(年間目標 800,000 円) 

 

◆例会出席報告◆ 

・7 月 3 日    例会 

出席者 16 名 ビジター・ゲスト 4 名  

出席率 76.2％ 前々回出席率 86.4％ 

 

◆例会予定◆ 

■7 月 24 日 休会 

■7 月 31 日  

ガバナー補佐訪問クラブ協議会 

■8 月 7 日 暑気払い  

グランドプリンスホテル新高輪 

プールサイド 

■8 月 14 日 休会 

■8 月 21 日 

坂田貞夫会員 

「スラバヤロータリークラブと 

スラバヤの話」 

■8 月 29 日(木) 

品川 RC 品川中央 RC 港南マリーン RC 

3 クラブ合同伊藤千恵ガバナー公式訪問 

 

◆報告事項 お知らせ◆ 

【会長報告】2024 年 7 月 3 日例会 

■2023-24 年度地区表彰 

・ロータリー財団３部門 

達成クラブ 表彰 

・米山記念奨学会個人平均寄付額 

２万円達成クラブ 表彰 

・インターンシップ協力クラブ表彰 

■地区委員出向委嘱状 贈呈 

ロータリー財団監査委員会 副委員長 加藤久幸会員 

国際親善委員会日韓親善委員会委員 百束昭幸会員 

青少年奉仕委員会 

インターアクト委員会委員  山田 晴久会員 

インターンシップ委員会委員 小熊 靖彦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 皆出席 表彰 

３月 24 日 第 4 回目     小熊 靖彦 会員  

7 月 1 日  第 24 回目  秋山 泰伸 会員 

7 月 1 日  第 3 回目    相沢 峰 会員 

7 月 1 日  第 1 回目    山田 晴久 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】 

■京浜グループゴルフ予選会日程のご案内 

日時：2024 年 10 月 21 日（月）  

会場：木更津市 ＰＧＭマリアゴルフフリンクス 

 

■上半期請求書 配布の件 

2024-25 年度上半期請求書をボックスに配布しておりま

す。よろしくお願いいたします。 

▶7 月 3 日例会 ビジター・ゲスト 

東京青年会議所品川区委員会    前年会長 小金隆二様 

東京青年会議所品川区委員会 会長 宇賀神達也様  

相沢会員ゲスト 山本晃司様  高輪副総支配人 影山裕子様 

 
 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2750 地区 東京品川中央ロータリークラブ 会長小室たけし 幹事 白井利枝子  

設 立  1967 年 10 月 18 日 例会場 グランドプリンスホテル高輪 「桜花」水曜日 12:30～13：30 

事務局 〒108-0074 東京都港区高輪 3-13-1 グランドプリンスホテル新高輪 E-4        

TEL 03-3443-6000   FAX 03-3443-6002  http://www.shinagawachuo-rc.com/ 


